

[Главная](#) > [Пресс-центр](#) > [Новости](#) > «Черноморнефтегаз» выполнил основные показатели производственной программы в 2016 году

«Черноморнефтегаз» выполнил основные показатели производственной программы в 2016 году

11.01.2017

В 2016 году предприятие успешно выполнило основные производственные и финансово-экономические показатели, реализовало ряд мер по оптимизации производственных процессов.

В минувшем году добыто 1,644 млрд м³ природного газа (+27 млн м³ к плану), газового конденсата и нефти – более 53 тыс. тонн.

В ходе подготовки к отопительному сезону 2016/2017 гг. в Глебовское подземное хранилище закачано свыше 318 млн. кубометров газа.

Выполнен ряд мероприятий по обеспечению надежной и бесперебойной работы газотранспортной системы Республики Крым. Проведены работы по замене изоляционного покрытия магистральных газопроводов, суммарной длиной 5,6 км, а также по замене части технологического оборудования и запорно-регулирующих устройств на газораспределительных станциях.

В течении года проводились работы по текущему и капитальному ремонту компрессорных агрегатов и технологического оборудования Глебовского подземного хранилища газа. С целью поддержания объемов добычи природного газа на необходимом уровне предприятием проводились работы по капитальному и текущему ремонту эксплуатационных скважин морских и сухопутных месторождений, а также интенсификация добычи.

На сегодняшний день ГУП РК «Черноморнефтегаз» выполняет текущий план по добыче углеводородов, снабжению «голубым» топливом потребителей Крыма.

В течении года компания своевременно выплачивала заработную плату своим работникам, а также осуществляла их дополнительную социальную поддержку, предусмотренную Коллективным договором. В преддверии нового года его действие было продлено на 2017-2018 гг. «Черноморнефтегаз» в полном объеме выполнил свою бюджетообразующую функцию, перечислив порядка 1,6 млрд рублей налогов и прочих обязательных платежей.

В конце декабря минувшего года предприятием обеспечено присоединение газотранспортной системы полуострова к Единой системе газоснабжения России.



[RSS](#) | [о сайте](#) | [разработчики](#) | [почтовая рассыпка](#) | [погода](#) | [обратная связь](#)

© Черноморнефтегаз, 2017г. Все права защищены.

Новости

07.09.2017

[Об установлении публичного сервиса](#)

10.08.2017

[Испытательная лаборатория Феодосийской нефтебазы получила аккредитацию и стала ведущей в Крыму](#)

12.07.2017

[ГУП РК «Черноморнефтегаз» приняло на своих объектах студентов-практикантов РГУ нефти и газа им. И.М. Губкина](#)

04.07.2017

[В адрес ГУП РК «Черноморнефтегаз» поступило благодарственное письмо Федерации художественной гимнастики Евпатории](#)

Аукционы и Закупки

30.12.2016

[Закупка рабочих станций - запрос цен 1\(120\)](#)

30.12.2016

[Закупка батарей и аккумуляторов - запрос цен 1\(119\)](#)

30.12.2016

[Закупка песка строительного - запрос цен 1\(118\)](#)

30.12.2016

[Закупка продуктов питания - запрос предложений 4\(114\)](#)



Телефон доверия



Вежливый Крым



Прием граждан



Контакты СМИ



Аукционы и Закупки



Карта сайта



ВАКАНСИИ



Спецтехника

PAGE INTENTIONALLY LEFT BLANK

TRANSLATION

Chernomorneftegaz met its basic 2016 production targets

January 11, 2017

In 2016 the enterprise successfully met its basic production, financial, and economic targets and implemented a number of measures to optimize production processes.

This year it produced 1.644 BCM of natural gas (+27 MCM above the target) and more than 53,000 tons of gas condensate and oil.

During preparations for the 2016/2017 heating season, more than 318 MCM of gas were injected into the Glebovskoye underground storage facility.

A number of steps were taken to ensure the reliable and uninterrupted operation of the Republic of Crimea's gas transport system. Work was done to replace the insulation on 5.6 km of main gas pipelines and to replace some process equipment and isolation and control valves at gas distribution stations.

During the year compressor units and process equipment at the Glebovskoye underground gas storage facility underwent routine maintenance and major overhaul. To keep natural gas production at the necessary level, the enterprise performed workovers and routine repairs of producing wells at offshore and onshore fields and work on well stimulation.

As of today, Chernomorneftegaz is implementing its current plan for hydrocarbon production and supply of the "blue" fuel to Crimea's consumers.

During the year, the company paid employees their wages on time and provided their additional social benefits as specified by the collective bargaining agreement. On the eve of the new year it was extended to 2017-2018. Chernomorneftegaz performed its budget revenue generating function in full, transferring about RUB 1.6 billion in taxes and other mandatory charges.

At the end of last December, the enterprise connected the peninsula's gas transport system to Russia's unified gas supply system.